

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Haubenküche am Millstätter See

Sigismund E. Moerisch, Das Moerisch****S

Sigismund Moerisch sorgt mit seinem Team am Millstätter See für Hotelerlebnisse der besonderen Art. Wer einen Aufenthalt der Extraklasse erleben möchten, ist beim Hotel „Das Moerisch****S“ am Millstätter See in Seeboden genau richtig. Inmitten der Kärntner Ferienregion rund um den Millstätter See präsentiert sich das Hotel als perfekter Ausgangspunkt. Dabei bieten wir elegantem Wohnkomfort und erlesene Küchenspezialitäten.

"Herzlichkeit und eine einzigartige, persönliche Atmosphäre stehen im Hotel „Das Moerisch****S“ an erster Stelle."

2017 wurde die unsere Küche wieder mit einer Haube von Gault Millau ausgezeichnet. Unsere Spezialität ist die österreichische Küche, originell verfeinert und zeitgemäß mit einem locker-verspielter mediterraner Einschlag zubereitet.

Online seit 28.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)